

Souvenirs de Guyane française

Madame la ministre de l'Ecologie-

Je vous demande aujourd'hui de faire cesser par tous les moyens la contamination des écosystèmes et des hommes par le mercure en Guyane française.

En effet- que ce soit par l'orpaillage légal ou illégal- les rejets du mercure utilisé pour amalgamer l'or contaminent les rivières et les animaux. Les hommes et les femmes- en bout de chaîne alimentaire- sont par conséquent contaminés par les poissons.

Pendant que ces peuples sont intoxiqués et que leur environnement social et naturel est dégradé- en métropole environ 70 % de l'or utilisé chaque année l'est par le secteur de la joaillerie.

La survie des peuples amérindiens et des écosystèmes guyanais n'a-t-elle pas plus de valeur que quelques bijoux ?

Par respect pour la vie en forêt guyanaise et pour léguer aux futures générations un habitat sain- nous devons dès aujourd'hui réduire nos impacts sur l'écosphère. Le pillage de l'or- ressource non-renouvelable- va à l'encontre d'une politique qui prend en compte les limites physiques de l'environnement.

C'est pourquoi- Madame la ministre de l'Ecologie- je vous demande de faire cesser immédiatement toute activité d'orpaillage en Guyane française.

Croyez que ce geste hautement symbolique sera un message d'espoir pour un monde durable.

Nom	Prénom	Adresse	Signature

Pétition à renvoyer à :

Mme la ministre de l'Ecologie - 20 av. de Sécur - 75302 Paris 07 SP

Merci d'envoyer une photocopie à :

Tierra Incognita - 9 rue Dumenge - 69317 Lyon cedex 04

Campagne initiée par Tierra Incognita en février 2003

Contact mel : tierra.toxic@libertysurf.fr // site web : <http://tierra.incognita.free.fr>